

## Retour sur les activités des Polymontagnards

Voici un retour sur les activités des Polymontagnards lors des mois d'octobre et de novembre.

Publié le 2 décembre 2024



Week-end déconnexion :

Le week-end des 5 et 6 octobre, un groupe de 15 étudiant-es s'est lancé à l'aventure dans le massif des Écrins, en direction du refuge du Pavé, perché à 2841 mètres d'altitude. Niché au bord d'un lac et entouré de glaciers, ce refuge se mérite après une randonnée exigeante de 1150 mètres de dénivelé. Malgré l'effort, les paysages préservés qui s'offrent au regard et la fondue partagée au sommet valent chaque pas.

Halloween six pieds sous terre :

Le jeudi 24 octobre, 9 étudiant-es ont pu vivre une expérience unique, dans la mine de l'Echaillon. Un bon moyen d'en apprendre plus sur l'histoire minière de Grenoble.



### Expédition rappel :

Le jeudi 14 novembre, nous avons organisé une sortie initiation pour apprendre aux étudiant·es intéressés à faire des descentes en rappel en toute autonomie. Grâce à ça, le samedi 16 novembre, nous avons pu proposer une expédition toute en hauteur et dans l'obscurité dans la grotte de l'Olette, à tous les étudiant·es formé·es.

### Tartiflette :

Comme chaque année au mois de novembre, avant le début de la saison de ski, l'association a organisé la Tartiflette : une vente de tartiflette suivie d'une activité fartage de skis dont tout le monde peut profiter, étudiant·es et personnel de l'école. Cette année, plus de 150 personnes ont pu profiter de l'événement pour partager un repas convivial, et prendre soin de leurs skis.

Mise à jour - 02/12/2024

## CONTRIBUER

---

**Type** : Actualité

**Code** : 1733151226996

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)